

# NEWS



CABINET D'ARCHITECTURE JEAN-PASCAL CLÉMENT / FÉVRIER 2015



## PÔLE CULTUREL CHABRAN

DRAGUIGNAN

PLUS LES HOMMES SERONT ÉCLAIRÉS,  
PLUS ILS SERONT LIBRES

La citation de Voltaire, malheureusement plus que jamais au cœur de l'actualité, montre à quel point l'enrichissement culturel permet aux hommes de s'élever.

La culture est un mode de vie, une trace du passé et la figure de l'avenir.

Là où elle s'exprime, les idées naissent, foisonnent et fusionnent, les projets se concrétisent et la France s'épanouit.

Les Elus et Responsables locaux ont souhaité la construction de ce Pôle regroupant archives départementales, conservatoire de musique, auditorium et médiathèque.

C'est une décision politique majeure.

Leur volonté, leur abnégation et la confiance qu'ils nous ont témoignée auront permis, malgré les nombreux obstacles, la réalisation de cet ouvrage exceptionnel.

Qu'ils en soient ici remerciés.

André Malraux disait : « La culture ne s'hérite pas, elle se conquiert ».

Ensemble, soyons fiers d'avoir participé à la conquête de ce nouveau temple de la culture.

LONGUE VIE AU PÔLE CULTUREL CHABRAN.